

CAMPAÑA SOLO arena

Esta campaña nace en 2010 desde la Asociación local Juventudes Socialistas, apoyada por el Ayuntamiento de Segura de León, cuyo fin es mantener el entorno de nuestro pueblo limpio durante la semana de Capeas.

Gracias a esta iniciativa, la plaza y los alrededores están cada año más limpios, destacando la arena marrón y las pisadas de alguna que otra vaca.

Más allá de una campaña de limpieza, se trata de "NO ENSUCIAR".

Concienciamos que una plaza y un entorno limpio es más bonito si se cuida.

En ella participan todos los segureños y visitantes que nos acompañan durante estos días.

Todo los años se colocan contenedores en el centro de la plaza al acabar la capea, para poder tirar las bolsas de basura que reparten justo al comienzo de la misma. También se instalan papeleras fijas en el paseo y alrededores.

Con el fin de promocionar la campaña cada año se reparten diferentes obsequios, pegatinas, chapas, pulseras, rascas, mochilas,...

¡¡ÚNETE A LA CAMPAÑA SOLO ARENA!!



**DIPUTACIÓN
DE BADAJOZ**



JUVENTUDES SOCIALISTAS DE SEGURA DE LEÓN

Excmo. Ayuntamiento de Segura de León.

Concejalía de Turismo, Cultura, Desarrollo Industrial y Empleo.

turismoycultura@seguradeleon

CALLEJERO: callejero.seguradeleon.es

Teléfonos: 924 70 30 11

Correcciones: Andrés Oyola Fabián. Cronista Oficial de la Villa.

Rafael Brioso.

Fotos: Ángel Aparicio.